

El programa de 'Alma del vino' se abre el martes 19 de abril con su presentación a las 12:30 horas en el Gran Teatro, que contará con la presencia de Amparo Bremard, Delegada Provincial de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural. Ese mismo día, en Casa Malpica, tendrá lugar la charla-taller gratuita 'El vino en tu interior', sobre las propiedades adelgazantes del vino en tratamientos de belleza, a cargo del Pepi de Bernardo, del centro de estética 'Marber'.

El 20 de abril comenzarán las visitas guiadas a las cuatro bodegas, que se prolongarán hasta el sábado 23, día en el que, además se ha programado una salida al museo de Pernod Ricard que reproduce con maquinaria original la antigua bodega Larios de Manzanares.

El mismo día 20 se celebrará en el Gran Teatro la 'Experiencia multisensorial Gastrovino', con la chef Mayte Jiménez y el enólogo José Manuel Romero, en la que se degustarán platos maridados con vino de las bodegas manzanareñas. Al día siguiente, se inaugurará en la Casa de Cultura la exposición de los concursos de fotografía y de diseño de tinajas de vino en miniatura, convocados en la presente edición de 'Alma del Vino', que estará abierta hasta el 9 de mayo. A estos dos concursos, se suma el de decoración de escaparates, dirigido al tejido comercial de la localidad, que se desarrollará entre el 11 y el 30 de abril y en el que participan 32 establecimientos manzanareños.

El viernes 22 el aula de pintura de la Universidad Popular acogerá el taller 'Pintura con vino', en el que se trabajará la técnica de la acuarela con este producto, se realizarán ejercicios de color y matices y dos prácticas diferentes.

Para los más pequeños, se ha programado la actividad 'Jugando con los sentidos', que se celebrará el sábado en la Casa Malpica, donde niños y niñas de entre 6 y 12 años degustarán uvas, mosto y unas receta de repostería a cargo de 'Más Devinos'. El turno del público adulto llegará ese mismo día por la tarde en el Gran Teatro con la cata 'El paso del tiempo'.

Las jornadas finalizan el domingo 24 de abril con dos actividades. Por la mañana se realizará la visita guiada al museo Manuel Piña: 'Patrimonio histórico y vino'; y, por la tarde, en la Casa de Cultura en el apartado "Magia y vino" tendrá lugar el espectáculo 'Magia por un tubo' a cargo del mago Carlos Rubio.

De forma paralela, los establecimientos de hostelería participantes ofrecerán sus propuestas de maridaje desde el 21 al 24 de abril a un precio de 2,50€ vino más tapa. El público que deguste 5 tapas diferentes podrán participar en el sorteo de 4 premios consistentes en una caja de vino más 50€.

Todos aquellos que deseen participar en alguna de las actividades propuestas deberán inscribirse o recoger la invitación correspondiente en la Oficina de Turismo, en su hora-

rio habitual (de miércoles a viernes de 10 a 14 horas y de 16:30 a 18:30 horas; sábados de 10 a 14 horas y de 17:30 a 19 horas; y domingos y festivos de 11 a 14 horas).

Es importante reseñar que estas jornadas pueden celebrarse gracias a la colaboración y participación de la Asociación de Hostelería de Manzanares, las bodegas Isidro Milagro, Pago

Casa del Blanco, Yuntero, Vinícola de Castilla, a Pernod Ricard, a los establecimientos hosteleros, comerciantes, fotógrafos y artistas que se implican en los concursos correspondientes y a todos los ciudadanos que participan activamente en estas jornadas y contribuyen a que las Jornadas "Alma del Vino" sean un éxito de nuevo, tras dos años sin que se hayan podido llevar a cabo.

Alma del Vino

IX JORNADAS



Organiza:



Colaboran:



Patrocinan:

